



## MALASIA, SINGAPUR & BALI | DESDE BS AS | 3 DE MARZO 2025

### DIA 1

#### BUENOS AIRES – KUALA LUMPUR

Presentación en el aeropuerto de Ezeiza y encuentro con el coordinador para abordar nuestro vuelo con destino Kuala Lumpur vía Estambul. Noche en vuelo.

### DIA 2

#### EN VUELO

Arribo a Estambul y conexión para continuar con destino a Kuala Lumpur.

### DIA 3

#### KUALA LUMPUR (C)

Llegada a la capital de Malasia pasado el mediodía. Traslado al hotel y alojamiento. Resto del día libre para descansar o comenzar a disfrutar de esta hermosa ciudad. Cena.

### DIA 4

#### KUALA LUMPUR (D-A-C)

Desayuno, hoy conoceremos Kuala Lumpur, la capital y la ciudad más grande de Malasia, visitaremos el Templo Chino de Thean Hou, la estación de tren estilo arabesco, la Mezquita Nacional (solo por fuera), la plaza Merdeka y el Royal Selangor Club como telón de fondo. Paseo por el casco antiguo, el Mercado Nacional y Masjid Jamek, para terminar, fotografiando las famosas e impresionantes Torres Petronas. Almuerzo y tarde libre para disfrutar de la ciudad. Cena.

## DIA 5

### KUALA LUMPUR (D-A-C)

Desayuno, hoy conoceremos las Cuevas Batu que son una serie de impresionantes templos ubicados en cuevas al norte de Kuala Lumpur. En la entrada encontraremos la imponente estatua de Lord Murugan y accederemos subiendo 272 escalones hasta la cueva principal donde se representan las historias de la leyenda de Ramayana. Luego visita a la fábrica Royal Selangor Pewter, presenciando las técnicas para crear objetos artesanales en peltre.

Opcionalmente podremos elaborar un plato de peltre grabable para llevar a casa utilizando herramientas tradicionales, similar a las utilizadas por los artesanos hace más de 100 años.

Por la tarde observaremos los diseños islámicos con figuras geométricas de las Torres Petronas, con 88 pisos y cuyos multifacéticos muros y espirales contienen miles de paneles de acero y cristal. Subiremos al puente y a la plataforma de observación para tener unas vistas magníficas de la ciudad. Regreso al hotel y cena.

Recomendamos: Para este día calzado cómodo dado que tendremos que acceder por escaleras a la Cueva Batu.

## DIA 6

### KUALA LUMPUR – MALACCA (D-C)

Desayuno. Salida desde el hotel en Kuala Lumpur para comenzar el viaje hacia Malaca, la "Ciudad Histórica", con su legado de más de 600 años, comenzado con el sultanato malayo, portugués, holandés e inglés, es una de las atracciones favorita de todos los visitantes a Malasia. Visita de la Porta de Santiago, la última ruina permanente de la antigua fortaleza portuguesa, también conoceremos las ruinas de la Iglesia de San Pablo, la Dutch Square con visita guiada al Stadhuis, la Iglesia de Cristo, la torre del Reloj y Fuente la Reina Victoria. Parada en el museo de "Baba Nyonya" (estrecho chino también conocido como "Peranakan"). Caminata por calle Jonker, famosa por la increíble variedad de tiendas de antigüedades. Luego

concluiremos la excursión con un hermoso crucero por el río Malaca. Traslado al hotel, alojamiento y cena.

DIA 7

MALACCA - SINGAPUR (D-C)

Desayuno, luego traslado por tierra a Singapur a través de Johor Bahru. Arribo y alojamiento, resto del día libre para descansar. Cena.

DIA 8

SINGAPUR (D)

Desayuno, luego comenzaremos con un tranquilo paseo en barco a lo largo del río Singapur, un pequeño río de gran importancia histórica, al ser el lugar donde el Señor Stamford Raffles hizo el primer puerto comercial de Singapur. Continuaremos la visita con un recorrido por el Distrito Cívico, pasando por el Padang, el Club de Cricket, la Casa del Parlamento, el Tribunal Supremo y el Ayuntamiento. A continuación, nos detendremos en uno de los templos Hokkien más antiguos e importantes de Singapur, el templo Thian Hock Keng; una obra maestra de la arquitectura tradicional del sur de China, la cual mezcla piedra, azulejos, dragones, fénixs, increíbles tallados, esculturas intrincadas y columnas imponente. Para terminar, iremos al Jardín Nacional de Orquídeas dentro del Jardín Botánico de Singapur y finalizaremos el día con una dulce sorpresa.

DIA 9

SINGAPUR (D-C)

Desayuno y mañana libre para descansar o disfrutar de la ciudad. Almuerzo libre y en horas de la tarde visita a los Gardens by the Bay (Jardines Nacionales más recientes de Singapur), allí realizaremos un recorrido de los dos conservatorios climáticos. El Flower Dome acoge árboles centenarios y baobabs inusuales de las regiones mediterráneas y sub-tropicales además de una gran variedad de flores. La Cloud Forest en cambio propone orquídeas, helechos y una

cascada artificial de 35 metros. Finalizaremos el paseo en el OCBC Skyway, una pasarela a 22m de altura en el futurístico bosque de los Supertrees, antes de disfrutar del espectáculo "Rainforest Orchestra Asia". Regreso al hotel y cena.

DIA 10

SINGAPUR (D-C)

Desayuno, día libre para disfrutar de esta increíble ciudad. Por la noche cena de despedida de Singapur.

DIA 11

SINGAPUR – DENPASAR – UBUD (D-C)

Desayuno y tiempo libre hasta la hora del traslado por la tarde al aeropuerto, para tomar nuestro vuelo a Bali. Llegada, traslado al hotel en Ubud y alojamiento. Resto del día libre para descansar o disfrutar de las instalaciones del hotel. Cena.

DIA 12

Desayuno, y luego disfrutaremos de una de las formas más interesantes para descubrir Bali: hacer un recorrido en un VW convertible paseando a través de pequeños pueblos y paisajes increíbles. El primer destino es Bedugul donde visitaremos el lago Bratan, situado a 1200 metros sobre el nivel del mar para encontrar el famoso Templo Ulun Danu. Continuaremos conociendo Jatiluwih, donde haremos un trekking de 1 hora por las terrazas de arroz. Almuerzo y terminaremos el recorrido en el templo Tanah Lot, probablemente el lugar más famoso y fotografiado en Bali (solo por fuera). Regreso al hotel y cena.

DIA 13

UBUD (D-A-C)

Desayuno. Luego salimos hacia el Monte Batur por pequeños y pintorescos caminos con hermosas vistas de los campos de arroz y la vida cotidiana de los agricultores balineses.

Primera parada para visitar el templo de Gunung Kawi. Rodeado de exuberantes terrazas de

arroz, tiene 10 santuarios (Candi) tallados en la ladera del acantilado que combinan los antiguos templos hindúes y budistas. Luego continuamos hacia la cercana aldea de Tampaksiring para explorar el Tirta Empul, un templo famoso donde los Balineses asisten al menos una vez al año para realizar un ritual de purificación en estas aguas sagradas dedicadas a Vishnu. Continuamos hasta llegar a Kintamani, una región volcánica donde se encuentra el Monte Batur con sus impresionantes vistas. Aquí disfrutaremos de un almuerzo con vistas al lago Batur, con su forma de media luna. En horas de la tarde regreso a Ubud por un camino diferente hacia la zona de Bangli parando para visitar Penglipuran, un pueblo rural muy interesante por su arquitectura. Regreso al hotel y cena.

Recomendamos: Para este día calzado cómodo dado que tendremos que acceder por escaleras a los templos.

#### DIA 14

##### UBUD (D-A-C)

Desayuno, hoy a la mañana tendremos una actividad sorpresa que nos permitirá conocer y disfrutar de las costumbres locales. Resto del día libre para disfrutar de las instalaciones del hotel y realizar las últimas compras. Cena.

#### DIA 15

##### UBUD - NUSA DUA (D-C)

Desayuno, luego partida hacia Nusa Dua, arribo y alojamiento. Resto del día libre para disfrutar de las instalaciones del hotel y su playa. Por la tarde visitaremos un templo que está majestuosamente ubicado al borde de una colina muy abrupta donde disfrutemos de diferentes actividades y una cena sorpresa.

## DIA 16

### NUSA DUA (D-A-C)

Desayuno, hoy realizaremos un viaje al paraíso tropical de Nusa Lembongan, dejando Bali atrás y navegando a la isla Lembongan para un día de mar y sol. Traslado al puerto de Benoa y aborde el lujoso catamarán de vela para un crucero de 1,5 hs navegando a través de las aguas turquesas, disfrutando de té y café y refrigerios ligeros a bordo. Llegaremos a un tranquilo tramo de playa en Nusa Lembongan, una isla oasis de playas blancas y aguas cristalinas. A mediodía se servirá un almuerzo buffet en el Beach Club deleitándonos con una selección de pescado fresco a la parrilla, sabrosos satays, ensaladas y mucho más mientras disfruta de las vistas de la bahía turquesa. Regreso al hotel en horas de la tarde. Cena.

## DIA 17

### NUSA DUA (D-C)

Día libre para disfrutar de las instalaciones del hotel o realizar excursiones opcionales. Cena.

## DIA 18

### NUSA DUA – ESTAMBUL (D)

Desayuno. Día libre para seguir descansando en estas hermosas playas del sur de Bali con late check out para poder disfrutar todo el día de las instalaciones del hotel. En horario previsto traslado al aeropuerto para tomar nuestro vuelo de regreso a Argentina con noche en Estambul.

Noche en vuelo

## DIA 19

### ESTAMBUL (D)

Arribo a Estambul y traslado al hotel, alojamiento al arribo (early check in), resto del día libre para descansar o disfrutar de esta mágica ciudad en compañía de nuestro coordinador o de manera individual.

DIA 20

ESTAMBUL – BUENOS AIRES

Traslado en horas de la madrugada al aeropuerto de Estambul y vuelo hacia Buenos Aires.

Arribo en horas de la noche.

FIN DE NUESTROS SERVICIO